



EINLADUNG

zum

Pressefrühstück

anlässlich der Jahrestagung der Österreichischen Gesellschaft für Parodontologie am Mittwoch, den 25. Mai 2011, 10:00 Uhr
Hotel Le Méridien Wien, Raum Smooth Beige, Opernring 13-15, 1010 Wien

Früherkennung von Zahnfleischerkrankungen entscheidend: Neues System erinnert an regelmäßige Kontrolluntersuchung

Im Vorfeld der Jahrestagung von 2.-4. Juni in Kitzbühel macht die Österr. Gesellschaft für Parodontologie auf die wichtigsten Problembereiche der Parodontologie aufmerksam und präsentiert eine aktuelle Umfrage zu den Präventionsgewohnheiten der ÖsterreicherInnen. Nur rund 40% der ÖsterreicherInnen nehmen die zahnärztliche Kontrolluntersuchung zumindest zweimal jährlich wahr. Die Früherkennung von Zahnfleischproblemen und Zahnschäden durch regelmäßige Kontrolle spielt für die erfolgreiche Behandlung jedoch eine entscheidende Rolle. Anlässlich ÖGP-Jahrestagung der startet der breite online Zahnarzterste Terminerinnerungsdienst. Ab sofort können sich die ÖsterreicherInnen kostenlos per E-Mail oder SMS an die Kontrolluntersuchung erinnern lassen. Auch für Zahnarztordinationen ist das System individuell zur Kundenbindung nutzbar und soll in der Prävention einen entscheidenden Fortschritt bringen.

Ihre Gesprächspartner:

Dr. Axel Mory, Österreichische Gesellschaft für Parodontologie

Dominic Killinger, Projektverantwortlicher "Wrigley Oral Healthcare Programs"

Wir freuen uns, wenn Sie sich die Zeit nehmen, am Pressefrühstück teilzunehmen und ersuchen um kurze Rückmeldung per E-Mail an hasner@exakt-pr.at bis Montag, den 23. Mai 2011.

Mit lieben Grüßen

Andrea Hasner
